



Pièces	<b>4 Pièces</b>
Superficie	<b>78 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>82824215</b>
Prix	<b>750 000 €</b>

# Paris 19Eme

## Appartement à vendre (75019)

Au deuxième étage d'un immeuble ancien, l'appartement traversant, se compose d'une entrée avec rangements; d'une belle pièce de vie avec cuisine américaine; de trois chambres (dont deux sur cour), d'une salle de bains et de toilettes séparées. L'appartement a été parfaitement refait par architecte. Plan optimal. Prestations de qualité, aucun travaux à prévoir. Une double cave complète ce bien. Espace vélo accessible. Honoraires à la charge du vendeur - Nombre de lots dans la copropriété: 20 - Montant moyen de la quote-part de charges courantes 3,740 €/an - Montant estimé des dépenses annuelles ...

*On the second floor of an old building, this dual-aspect apartment features a hall with storage space, a large living room with an open-plan kitchen, three bedrooms (two of which overlook a courtyard), a bathroom and a separate toilet. The apartment has been completely renovated by an architect. Optimal layout. High-quality fittings, no works required. Double cellar also included. Access to a bicycle storage room. Agency fees payable by vendor - Nombre de lots dans la copropriété: 20 - Montant moyen de la quote-part de charges courantes 3,740 €/yearly - Montant estimé des dépenses annuelles ...*

## **BARNES PARIS 10/19**

89, rue des Martyrs - 75018 PARIS 18EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

